Cochabamba:



Trabajadores piden inmediata entrega del poder al civilismo



Los trabajadores de Cochabamba demandaron la inmediata entrega del poder político al civilismo a objeto de superar los graves problemas económicos, sociales y morales que aquejan al país, petición que fue hecha pública en la manifestación que se llevó a cabo ayer bajo la organización de la Central Obrera Departamental.--

Sorpresa en Francia por reunión de Vildoso con Klaus Altman

- Ver Pág. 3 --



Miembro de la Sociedad Interamericana de Prensa

ANO XIV

CIRCULACION NACIONAL

No. 4.677

La Paz, jueves 29 de julio de 1982

Edición de 28 páginas - Precio 5 b. 20 .- Recargo vía aérea \$b. 1.

Exija Suplemento Goyi =

Ministro del Interior:

Los Congresos del 79 y 80 fueron nulos jurídicamente queremos darle legalidad a las elecciones, dijo

Crisis de Gabinete: Renunció ayer Hugo Gonzales Rioja



La más avanzada técnica en seguros